

Pedagang Daging Sapi di Pasar Kramatjati Mogok Jualan 5 Hari

JAKARTA (IM) - Para pedagang daging sapi Pasar Kramatjati, Jakarta Timur, akan ikut mogok berjualan selama lima hari. Mereka mogok berjualan untuk merespons kenaikan harga daging sapi belakangan ini.

"Kalau kami pasrah begini terus ya ekonomi enggak jalan. Dengan adanya mogok ini siapa tahu pemerintah merespons," ucap salah satu pedagang daging sapi, Andri (41), kepada wartawan, Kamis (24/2).

Andri menuturkan, harga daging sapi di Pasar Kramatjati kini mencapai Rp 130.000 per kilogram.

"Naiknya hitungan hari, Rp 1.000 sampai Rp 1.500. Jadi enggak flat (tetap), tapi naik terus setiap hari. Sementara pembeli sepi, menurun drastis. Bagaimana kami enggak berkeberatan," tutur Andri. Yudi (57), yang juga pedagang daging sapi berencana melakukan aksi mogok jualan.

"Karena harga sudah terlalu mahal. Sudah ada surat edarannya (dari organisasi

pedagang daging). Pemerintah cepat ambil tindakan lah, jangan dibiarkan seperti ini terus. Semua harga mahal," kata Yudi.

Pedagang daging di wilayah Jakarta, Bogor, Depok, Tangerang dan Bekasi (Jabodetabek) bakal mengikuti langkah produsen tahu tempe untuk mogok berjualan. Sebagaimana diketahui, produsen tahu dan tempe menggelar aksi mogok berjualan pada tanggal 21-23 Februari 2022 menyusul naiknya harga kedelai. Kini giliran penjual daging yang akan mogok berjualan mulai 28 Februari-4 Maret 2022 menyusul naiknya harga daging.

Ketua Umum Jaringan Pemotong dan Pedagang Daging Indonesia (Japddi), Asnawi menerangkan, aksi tersebut dilakukan lantaran harga daging sapi terus naik.

"Kita akan mogok 5 hari ke depan dari 28 Februari 2022 - 4 Maret 2022. Itu rencana teman-teman pemotong dan pedagang," ujar Asnawi. ● yan

Kontraktor Pakai Bambu Akali Tanah Sirkuit Formula E yang Bermasalah

JAKARTA (IM) - Penanggung Jawab Proyek Sirkuit Formula E dari PT Jaya Konstruksi, Ari Wibowo menjelaskan kesulitan yang dialami dalam pengerjaan sirkuit. Kontraktor proyek itu bahkan menggunakan bambu untuk mengakali struktur tanah yang dianggap bermasalah.

Dalam pembangunan itu, pihaknya membagi lima zona, yakni zona 1, 2, 3, 4, dan 5. Adapun zona 5, memiliki struktur tanah yang lunak.

"Paling sulit dan sering dipermasalahkannya di media adalah zona 5 ini. Zona 5 ini panjangnya 1 kilo 40 meter, jadi 40 persen dari pekerjaan ini ada di zona 5. Itu yang paling sulit," kata Ari saat meninjau pembangunan sirkuit, Rabu (24/2).

"Yang saya sampaikan di zona 5 yang berdiri di atas tanah yang lunak ini, ini yang menjadi paling bermasalah. Kita menyiapkan sebuah konstruksi untuk mendukung konstruksi ini dengan baik," imbuhnya.

Pantauan di lokasi pembangunan sirkuit, material bambu tampak digunakan di sekitar zona 5 pembangunan.

"Bambu itu untuk semacam rakitnya ya. Bambu itu kuat terhadap air dan dia bisa dipecah bisa jadi rata, bisa dipecah, diratakan," kata Ari Wibowo saat ditanya soal penggunaan bambu.

Selain itu, kata Ari, ada pula kesulitan pengerjaan di zona 4, meskipun tidak sesulit zona 5.

"Ternyata yang zona 4 ini juga mengalami permasalahan seperti zona 5. Zona 4 kurang lebih 250 meter, tapi

sedikit lebih mudah, jadi yang relatif yang agak baik zona 1, 2, 3," katanya.

Meski 40 persen lokasi pembangunan sirkuit sulit untuk dikerjakan, Ari optimis pembangunan sirkuit selesai dengan tepat waktu.

"Semua kita kerjakan dan semua on progress, insya Allah kita bisa menyelesaikan ini tepat waktu," ujar Ari.

Ketua Pelaksana Formula E, Ahmad Sahroni mengatakan proses pengerjaan sirkuit untuk gelaran balap mobil listrik itu di Kawasan Ancol, Jakarta Utara, dikerjakan 24 jam nonstop.

La pun optimis pengerjaan sirkuit rampung sesuai waktu yang ditentukan.

"Ini bagian dari progres di mana pelaksanaan pembangunan ini adalah kita percepatan waktu dengan skema 7 hari, dan sehari dikerjakan 24 jam, dan ini adalah progres yang luar biasa," kata Sahroni.

Berdasarkan data yang dipaparkan oleh PT Jaya Konstruksi, rencana pekerjaan sirkuit pada 22 Februari ditetapkan sekitar 19,69 persen. Adapun realisasi hingga 22 Februari adalah 28,50 persen, artinya melewati target.

Waktu pengerjaan proyek selama 54 hari, terhitung dari 3 Februari 2022 hingga 28 Maret 2022.

Sirkuit akan dibangun dengan panjang 2.400 meter dengan jumlah tikungan sebanyak 18 dan panjang trek lurus sekitar 527 meter.

Pengerjaan proyek menggunakan sumber dana dari PT Jakarta Propertindo (Jakpro) dengan kisaran Rp50 miliar. ● yan

Warga Jakut Diajak Tanam Melon dan Anggur dengan Konsep 'Urban Farming'

JAKARTA (IM) - Wali Kota Jakarta Utara, Ali Maulana Hakim mendorong masyarakat menanam buah-buahan seperti melon dan anggur dengan konsep pertanian perkotaan atau urban farming. Ia mengatakan, saat ini Pemerintah Kota Jakarta Utara telah memiliki 41 lokasi penanaman melon yang bisa dijadikan contoh bagi masyarakat.

"Saya harap masyarakat Jakarta Utara agar bersemangat menanam melon, anggur, dan lainnya di lingkungan masing-masing dengan penerapan konsep urban farming," kata Ali saat panen melon di Taman Tower 4 Rusun Nagrak Cilincing, Jakarta Utara, Kamis (24/2), dikutip dari siaran persnya.

"Ada 41 titik lokasi penanaman melon dan itu menjadi potensi untuk pelaksanaan studi banding bagi warga yang terdakat sehingga bisa belajar dan langsung praktik," lanjut dia.

Ali mencontohkan melon varian Golden Alisha yang ditanam di rusun tersebut. Di taman rusun tersebut telah disediakan 40 polybag dengan kayu penyangga yang berfungsi sebagai media tanam benih melon Golden Alisha. Masa tanamnya hing-

ga panen sekitar 60-80 hari.

Ali mengatakan, melon merupakan tumbuhan semusim, sehingga proses penanamannya harus diulang lagi dari awal setelah berbuah dan dipanen. "Memang tidak membutuhkan lahan luas tapi yang penting terkena sinar matahari. Hadirnya tanaman melon di Rusun Nagrak dengan konsep urban farming dapat mengedukasi pengelola rusun-rusun lainnya dan masyarakat sekitar," kata dia. Lebih lanjut Ali mengatakan, keberhasilan warga yang menanam melon di Rusun Nagrak tersebut merupakan prestasi yang jadi contoh. Dia berharap rusun-rusun lainnya juga bisa melakukan hal yang sama.

Kepala Suku Dinas Ketahanan Pangan, Kelautan dan Pertanian (KPKP) Jakarta Utara, Unang Rustanto mengatakan, selain panen, pihaknya juga menanam 1.200 benih melon berjenis Golden Alisha yang merupakan sumbangan dari Panah Merah. "Media tanamnya sebanyak 80 karung dan ke depan kami ingin edukasi secara langsung (masyarakat) dengan membangun sekolah lapang sehingga bisa berhasil dan warga bisa menikmatinya," kata dia. ● yan

4 | Metropolis

IDN/ANTARA



OPERASI PASAR MINYAK GORENG DI BEKASI

Warga membeli minyak goreng saat operasi pasar di Kantor Kelurahan Cikiwul, Kota Bekasi, Jawa Barat, Kamis (24/2). Dalam operasi pasar itu minyak goreng dijual seharga Rp13.500 per liter dan warga bisa membeli maksimal dua liter per orang.

Warga Desak Anies Cabut Pergub Penggusuran Era Ahok

Ada empat tuntutan yang akan disampaikan. Pertama agar Anies mencabut Peraturan Gubernur Nomor 207 Tahun 2016 yang dikeluarkan di era Gubernur Basuki Tjahaja Purnama atau Ahok. Kedua, melibatkan masyarakat dalam menyusun regulasi. Ketiga, mengganti Pergub 207/2016 yang mengedepankan HAM. Keempat, mewujudkan reforma agraria.

JAKARTA (IM) - Warga Pancoran Buntu II, Jakarta Selatan, menggelar aksi di depan Balai Kota, Jakarta Pusat Kamis. Mereka hendak bertemu Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan untuk menuntut pencabutan regulasi soal penggusuran.

"Kami rakyat Jakarta menuntut pak gubernur Jakarta harus mencabut Pergub 207 Tahun 2016," kata orator aksi, Kamis (24/2).

Dari pantauan, peserta aksi tiba di kantor Anies pukul 11.06 WIB. Jumlahnya berkisar 100 orang. Kelompok mereka dinamai Koalisi Rakyat Tolak Penggusuran.

Ada empat tuntutan yang

akan disampaikan. Pertama agar Anies mencabut Peraturan Gubernur Nomor 207 Tahun 2016 yang dikeluarkan di era Gubernur Basuki Tjahaja Purnama atau Ahok. Kedua, melibatkan masyarakat dalam menyusun regulasi.

Ketiga, mengganti Pergub 207/2016 yang mengedepankan hak asasi manusia (HAM). Keempat, mewujudkan reforma agraria.

"Kami akan menunggu apakah pak gubernur sesuai omongannya akan hadir menemui kami," ujar salah seorang warga Pancoran Buntu II.

Sebelumnya, rumah dan bangunan lain yang berada di Jalan Pancoran Buntu II

diduga digusur paksa oleh PT Pertamina karena tidak adanya surat perintah eksekusi dari pengadilan. Penggusuran dilakukan pada 2021.

Badan Usaha Milik Negera itu juga diduga menggunakan organisasi massa Pemuda Pancasila untuk mengintimidasi warga agar pindah. Pertamina membantah menggusur, tapi hanya melakukan sosialisasi pemulihan aset.

Aksi unjuk rasa pernah dilakukan pula oleh Koalisi Rakyat Menolak Penggusuran. Mereka menuding Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan menggunakan Peraturan Gubernur Nomor 207 Tahun 2016 tentang penertiban pemukiman/penggunaan tanah tanpa izin yang berhak. Padahal, kata warga, Anies sudah berjanji mervisi pergub yang keluar pada masa pemerintahan Gubernur Basuki Tjahaja Purnama atau Ahok ini.

"Saat LBH Jakarta menyampaikan rapor merah ke Anies, itu dari asisten pembangunan sudah menyampaikan akan merevisi. Tapi sejauh ini kami belum tahu tindak lanjut seperti apa, kami dari masyarakat sipil juga belum pernah dihubungi terkait hal itu," ujar Koordinator aksi Charlie Alba-

jili di Balai Kota, Jakarta Pusat, Kamis, 10 Februari 2022 lalu.

Charlie menerangkan, Anies melakukan penggusuran di beberapa tempat di DKI Jakarta dengan menggunakan pergub era Ahok tersebut. Sep-

erti misalnya di Kebon Sayur, Ciracas, Jakarta Timur hingga di Bukit Duri, Tebet Dalam, Jakarta Timur. Terbaru, penggusuran yang terjadi dengan restu Anies terjadi di Pancoran Buntu II, Jakarta Selatan. ● yan

Depok Masih PPKM Level 3, PTM Belum Diberlakukan

DEPOK (IM) - Sejak ditetapkan masuk dalam pembatasan pemberlakuan kegiatan masyarakat (PPKM) Level 3 pada 11 Februari 2022, hingga kini Pemerintah Kota (Pemkot) Depok masih belum memperbolehkan Pemberlajaran Tatap Muka (PTM) di semua satuan pendidikan.

"Tak hanya kegiatan masyarakat seperti perkantoran maupun pusat perbelanjaan, PPKM Level 3 juga membuat kegiatan belajar mengajar di sekolah ditutup sementara. PTM masih belum boleh," ujar Wakil Wali Kota Depok, Imam Budi Hartono kepada wartawan se usai Rapat Paripurna di Gedung DPRD Kota Depok, Kamis (24/2).

Imam mengatakan, pi-

haknya belum dapat memastikan kapan PTM akan kembali dilaksanakan karena hal itu membutuhkan evaluasi lebih dulu. Terlebih mengenai status level yang disematkan kepada Kota Depok terkait perkembangan kasus Covid-19 yang kini angkanya masih mengalami naik turun.

"Ya tunggu Levelnya turun dulu ya, kalau sudah turun tentunya nanti akan kami keluar kebijakan baru lagi terkait hal ini," tuturnya.

Menurut Imam, dengan belum adanya aturan terbaru, jeblon Teknik Petrokimia Universitas Indonesia ini mengesakan kegiatan belajar mengajar sekolah masih dilakukan secara online. "Masih online sampai nanti keluar aturan terbaru lagi," tegasnya. ● yan

Pemkab Bekasi Gelar Forum Konsultasi Publik, dalam Rangka Penyusunan RKPD Tahun 2023 -2026

FOTO: DOK.PIM PROKOPIM SETDAKAB BEKASI



Sekretaris Daerah Kabupaten Bekasi, Dedy Supriadi saat Rapat Konsultasi Publik penyusunan rencana awal RKPD 2023-2026 secara virtual di Ruang Command Center, Diskominfosantik, Rabu (23/2).

CIKARANG PUSAT (IM) - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bekasi, Jawa Barat, menggelar Rapat Forum Konsultasi Publik dalam rangka penyusunan rancangan awal Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD) Tahun 2023-2026. Rapat tersebut diikuti oleh seluruh unsur Perangkat Daerah di Lingkungan Kabupaten Bekasi, Instansi Vertikal, Lembaga Kemasyarakatan, Tokoh Masyarakat, Unsur Pengelola Kawasan, para Pelaku Usaha, serta Kepala Desa/Lurah se- Kabupaten Bekasi.

Kegiatan yang mengangkat tema "Pemantapan Ketahanan Ekonomi Daerah yang Berdaya Saing Melalui Percepatan Pembangunan Infrastruktur yang Berkualitas Menuju

Bekasi Bangkit dan Sejahtera" itu, dibuka oleh Sekretaris Daerah Kabupaten Bekasi, Dedy Supriadi, secara virtual di Ruang Command Center, Gedung Diskominfosantik Cikarang Pusat, Rabu (23/2).

Dalam kesempatan tersebut, Kepala Bidang Perencanaan Pengendalian dan Evaluasi Pembangunan Daerah pada Badan Perencanaan dan Pembangunan Daerah (Bappeda) Kabupaten Bekasi, Agus Budiyo menyampaikan, ada beberapa usulan-usulan yang sudah disampaikan oleh seluruh pemangku kepentin-

gan. Diantaranya, penguatan di sektor pertanian, kesehatan, pariwisata, pemulihan ekonomi, optimalisasi perekrutan tenaga kerja yang berorientasi

pada tenaga kerja lokal, percepatan penanganan Open Defecation Free (ODF) dalam rangka memenuhi persyaratan Kabupaten sehat di Kabupaten Bekasi, serta penambahan UPTD Paud dalam rangka pendidikan anak usia dini.

"Masukan dari masyarakat serta sejumlah pihak dianggap penting karena nanti yang sudah direncanakan pemerintah dan diimplementasikan untuk pembangunan sesuai dengan kebutuhan masyarakat," ujarnya dalam rilis Prokopim Setdakab Bekasi, Kamis (24/2).

Dirinya juga menjelaskan, pada rencana kerja pemerintah daerah tiga ke depan dirangkum dalam Program Strategis Daerah (PSD) Kabupaten Bekasi. Di antaranya dalam prasarana infrastruktur, TPST dan TPS3R, alih teknologi pengelolaan sampah, folder air, pelebaran exit tol, penataan jalan kalimalang, jembatan pantai bakti muaragembong, alun alun, serta penataan jalan kabupaten sebagai akses destinasi wisata.

Kemudian, untuk peningkatan perekonomian di antaranya, destinasi wisata, sentra umkm, pelatihan dan penanganan tenaga lokal, revitalisasi pasar, penguatan produksi pertanian, perternakan dan perikanan, serta sentra budidaya perikanan.

Lebih lanjut, untuk peningkatan sumber daya manusia, pembangunan puskesmas, RSUD Tipe D, rehab gedung sekolah krisis, gedung mal pelayanan publik, sarana olahraga terpadu, dan pembangunan rumah tidak layak huni.

"Nantinya dari hasil kegiatan ini akan dirumuskan bersama seluruh perangkat daerah. Jadi semua ini akan

kami bahas kembali, dan menjadi sinkronisasi dari rencana pemerintah daerah yang akan kami bahas pada tanggal 2 Maret hingga 15 Maret," ucapnya.

Menanggapi hal tersebut, Sekda Kabupaten Bekasi menyampaikan, apa yang menjadi usulan akan dirumuskan dan dikoordinasikan secara intensif dengan dinas-dinas terkait. "Apa yang menjadi masukan-masukan dan saran dari Bapak-Bapak baik dari sektor infrastruktur, pertanian, pariwisata, pemulihan ekonomi, akan kita rumuskan bersama," ungkapnya.

Dirinya juga mengajak seluruh stakeholder dan pemangku kepentingan untuk ikut serta berpartisipasi dalam penyelenggaraan pembangunan pemerintahan di Kabupaten Bekasi. Karena menurutnya, salah satu kunci keberhasilan pembangunan adalah adanya sinergitas dan kolaborasi antara seluruh komponen yang terlibat secara langsung untuk berkontribusi dalam pembangunan di Kabupaten Bekasi.

"Saya berharap, forum

konsultasi publik ini dapat menjadi sarana yang menyerap berbagai aspirasi, saran dan masukan yang bersifat konstruktif dalam rangka penyempurnaan rencana pembangunan Kabupaten Bekasi," jelasnya.

Selain itu, Sekda juga menyampaikan perumusan forum ini juga harus sesuai dengan visi strategi pembangunan pada dokumen rencana pembangunan daerah tahun 2023-2026, sebagai upaya menghadirkan berbagai perubahan dan perbaikan yang dapat dirasakan langsung manfaatnya bagi masyarakat Kabupaten Bekasi.

"Melalui kegiatan ini saya berharap, dapat tercipta kesatuan pandangan seluruh pemangku kepentingan dalam memahami berbagai permasalahan, Persampahan, Lingkungan, Budaya, dan Pariwisata, sehingga dapat bersama-sama merumuskan berbagai strategi dan solusi yang tepat sasaran." ujarnya. ● mdl

PT HELIO SYNAR ENERGI ("Perseroan") PENGUMUMAN

Untuk memenuhi ketentuan sebagaimana diatur di dalam Pasal 6 Peraturan Pemerintah Nomor 15 tahun 1999 tentang Bentuk-Bentuk Tagihan Tertentu Yang Dapat Dikompensasikan Sebagai Setoran Saham, dengan ini diumumkan bahwa sesuai dengan Akta Pernyataan Keputusan Pemegang Saham PT Helio Synar Energi, berkedudukan di Jakarta Selatan ("Perseroan") tanggal 31 Desember 2021 Nomor 1029 yang dibuat dihadapan Iham Adiansyah, S.H., M.Kn., Notaris di Kabupaten Subang, para pemegang saham Perseroan telah memutuskan untuk menyetujui dan mengesahkan konversi hutang Perseroan kepada PT Bakrie Power dikonversi menjadi saham dalam Perseroan.

Peningkatan Saham oleh karena adanya konversi hutang di atas merupakan peningkatan saham sebagaimana diatur dan dilaksanakan dengan memperhatikan ketentuan di dalam Peraturan Pemerintah Nomor 15 tahun 1999, Undang - Undang Perseroan Terbatas serta Anggaran Dasar Perseroan.

Jakarta, 24 Februari 2022
PT HELIO SYNAR ENERGI
dengan alamat di Gedung The Convergence Indonesia Lantai 9, Kawasan Rasuna Epicentrum
Jl. H.R.Rasuna Said, Kelurahan Karet Kuningan, Kecamatan Setiabudi Jakarta Selatan
Direksi